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Усилить работу
по отбору кандидатов
в участники выставкиВИКТОР Николаевич Купряхин—знатный конюх колхоза имени 18 парте‘езда участвовал на Всесоюзной сельскохозяйственной выставке 1939 и 1940 годов, награжден Малой серебряной медалью. Он выдвинут кандидатом на выставку и 1941 года.Звеньевые Любовь Михайловна Миронова, Ольга Васильевна Кустова, кузнец Дмитрий Михайлович Мельников — стахановцы колхоза » Доброволец», участники выставки 1940 года, выдвинуты кандидатами в участники выставки и 1941 года.За выдающиеся показатели работы в 1938 и 1939 годах из нашего района участвовало на Всесоюзной еельхозвыставке в 1940 году 32 передовика сельского хозяйства и 4 животноводческих фермы. Несомненно, что в 1940 году число стахановцев социалистического земледелия и животноводства в районе умножилось.Евдокия Ионовна Барышникова—звеньевая колхоза ; Красная Покревка» вырастила урожай картофеля по 226 центнеров с гектара. Высокого урожая картофеля она добилась и в 1939 году.Екатерина Федоровна Гаранина— свинарка колхоза «Вперед» получила приплод от прикрепленной к ней группы свиней (7 голов) в среднем за три года по 20,2 делового поросенка на каждую свиноматку.На овцеводческой товарной ферме колхоза «Трудовик» средний приплод за три года составил по 1,5 ягненка на овцематку. Обеспечено полное сохранение молодняка. Ферма укомплектована полностью.Тт. Барышникова, Гаранина и ряд других стахановцев, овцеводческая ферма колхоза «Трудовик» в этом году впервые выдвинуты кандидатами выставки.Однако, отбор кандидатов на выставку в районе проходит крайне медленно. До сих нор оформлены документы только на 17 передовиков сельского хозяйства и на одну животноводческую ферму.Районный земельный отдел в этом вопросе проявил исключительную неповоротливость. Многие первичные партийные организации и руководители колхозов района оказались в стороне от подготовки к выставке. Они не организовали массово-политическую работу среди колхозников по этому важнейшему вопросу.Бюро обкома ВКП(б) на-днях обсудило вопрос о выполнении решения бюро обкома ВКП(б) от 10 сентября 1940 года «О ходе подготовки к ВСХВ 1941 года».Отметив, что подготовка к Всесоюзной еельхозвыставке 1941 года идет в области крайне неудовлетворительно, бюро обкома ВКП(б) обязало « ... обсудить вопрос о подготовке к ВСХВ на заседаниях исполкомов райсоветов, на собраниях колхозных и сельских территориальных первичных парторганизаций и правлениях колхозов, широко развернуть массово-политическую работу среди колхозников по подготовке к выставке, организовать повседневный контроль за быстрейшим оформлением документов на кандидатов в участники ВСХВ и обеспечить предоставление в облзо материалов на них не позднее. 20 ф шраля сего года».

Депутат Хмелевицкого сельсовета (Шахунский ' район, Горьковская 
область) учительница средней школы Александра Ивановна Рагозьян 
ведет большую общественную работу в колхозе „Пахарь“ . Благодаря 

ее помощи колхоз из отсталых вышел в передовые.
Н А  С Н И М К Е : А . И. Рагозьян в семье колхозника А . А . Лебедева 

проводит беседу о воспитании детей

XVI I I  конференцию ВКП(б) 
встретим новыми победами

В ответ на обращениеКолхозники сельхозартели имени 26 бакинских комиссаров на общем собрании обсудили обращение областного совещания но сельскому хозяйству. В ответ на обращение они вызвали на социалистическое соревнование колхоз «1 мая» за получение в 1941 году урожая зерновых культур по 13 центнеров, карте феля 130 центнеров и овощей 200 цеітнеров с гектара. И. ДО ПСКОВ.

НАШ ПОДАРОКЧерез два дня—15 февраля—откроется X V III конференция Всесоюзной коммунистической партии (большевиков).Вот ей наш подарок:План погрузки вагонов за январь выполнен на 197 процентов. За декаду мы погрузили больше того, сколько требовалось но заданию за всю первую половину февраля. Простой вагонов вместо 14,3 часа по норме снизили до 8,3 часа.Борясь за эти показатели работы, одновремеипо, в короткий срок (2 месяца) мы построили свою электрическую станцию.Мощность станции—9 киловатт. Стоимость—50 тысяч рублей. Затраты же на нее составили только 9 тысяч рублей, т. е. 18 процентов.Для электростанции отремонтировали и приспособили каменное помещение, которое пустовало около 30 лет. Строили мы станцию сами, общественным порядком, в свободное от работы время. Средства на строительные материалы и обо_- рудовашіе изысканы внутри хозяйства.Таким образом, мы строили станцию по собственной инициативе, своими руками, на внутрихозяйственные средства. Построили быстро, дешево и хорошо. Комиссия признала станцию годной, к экеплоатации. Она пущена и заливает ярким светом вокзал, перрон, все пристанционные постройки.Это мы сделали, горячо любя родину, страстно желая ей блага!По поручению коллектива станции Сережа:Начальник станции И. ТАЛМАЕВ.Секретарь первичной парторганизации П. КОСЕНКОВ-
К  1 марта закончить 
рем онт  т ракт оровКоллектив Чернухинской ма- шинно - тракторной станции, вступая в социалистическое соревнование в честь XVIII Всесоюзной партконференции,обязался к 1 марта полностью закончить ремонт тракторов.Как же ремонтники выполняют это обязательство?На 11 февраля отремонтировано 38 тракторов из 66. Из этого видно, что ремонтники добились неплохих результатов.Бригада тов. Майорова уже отремонтировала 8 тракторов из 10. Она борется за окончание ремонта тракторов к 15 февраля. Ремонтники газогенераторных тракторов С. Майоров, С . Данилов, С. Донсков, ! А . Касаткин ежедневно выпол-

наняют нормы выработки 150-200 процентов.Однако, ремонтники могли бы работать еще лучше. Но им не созданы необходимые условия. До сих пор нет запасных частей (подшипников. «3110» и «3120»). 20 моторов отправлены на ремонт в Горьковскую машинно-тракторную мастерскую. Моторы отремонтированы, но не выкуплены.Значительно хуже идет ремонт прицепного инвентаря, хотя срок ремонта уже истек.Надо полагать, что коллектив МТС устранит все недостатки в ремонте тракторов и прицепного инвентаря, взятые обязательства выполнит счестью. А. ПЛАКУНОВ.

Построим дорогу 
Горький—Чернуха— Арзамае-Кулебаки

ОБЯЗАТЕЛЬСТВА
ХОЗЯЙСТВЕННИКОВ—Мы также не хотим быть в стороне от участия в строительстве народной магистрали,—заявил тов. Талмаев на совещании хозяйственников при исполкоме райсовет а ,—Железнодорожники станции Сережа взяли обязательство отгружать камень, прибывающий на станцию В этом почетном деле активное участие примут и наши жены. На социалистическое соревнование вызываем жителей поселка Сережа.Рабочие спиртзавода также будут отгружать камень на раз'езде Пологовка.— Кроме того,—говорит тов. Питенин,— мы выделяем пару автомашин для работы на трассе.Шесть концертов для строителей дороги готовят сотрудники дома отдыха. Агитаторы проводят беседы о значении дороги.— Отправляем на трассу двух лошадей,— заявляет тов. Михеев.— В свободное время будем отгружать камень.350 кубометров чурки для газогенераторов заготовляют студенты лесотехникума. Преподаватели приступают к подготовке шоферов - газогенераторщиков. Тов. Верещагин обещает на трассу выделить трактор и две автомашины.Тубсанаторий (директор тов. Усачев) организует медицинское обслуживание строителей.Технорук дороги тов. Пванов отметил, что отдельные руководители пассивно относятся к строительству дороги. В частности, начальник Краснооктябрьского лесоучастка тов. Сергеев обещает заготовить лишь 100 кубометров чурки. Это конечно мало. Слабое участие в этом большом деле принимает и лесхоз (директор тов. Раймонд).Ф. БАРСУКОВ.

УСИЛИТЬ ТЕМПЫЗа 10 дней февраля для народной магистрали Горький—Арзамас—Кулебаки должно быть добыто 3 тысячи кубометров камня. Добыча камня идет крайне медленно. Подвезено к трассе песка 716 кубометров из 3000. Заготовлено 269 кубометров пиломатериала вместо 1380. Очищено леса на трассе 17 гектаров из 37,6 га.Из этого видно, что план за первую декаду февраля ни по одному виду работ не выполнен.В чем причина?Ответ один— не все еще колхозы включились в строительство дороги. До сих пор не видно на трассе колхозников Коваксинс- кого, Питерского сельсоветов. Ни одного кубометра песка не вывезли и колхозы Чернухи некого, Селемского и Селякинского  ̂ сельсоветов. Па Анненковском карьере работают только 150 человек, а на трассе—175. Ясно это количество людей и не могло выполнить декадный план.Однако, надо отметить, что ряд колхозов по-большевистски включился в строительство. Колхозники Рождественского сельсовета уже заканчивают очистку своего участка от леса. Хорошо организовала работу бригада тов. Воробьева из колхоза имени 18 нарт- с'езда. Колхозы Ломовского сельсовета энергично подвозят песок. Пологовский колхоз вывез песка около половины задания.Сейчас неотложная задача руководителей колхозов—как можно  ̂ быстрее приступить к строительным работам, не откладывая это на весну. Надо помнить, что строительство дороги никоим образом не должно отразиться на проведении весеннего сева.К. ТУМАНОВ, прораб строительства.



П А Р Т И Й Н А Я  Ж И З Н Ь

Интеллигенция на селе—  
огромная силаВечер. В доме бригадира той. Сальникова многолюдно. Сегодня здесь очередная беседа, которую проводит директор школы тов. Епифанов.С большим интересом колхозники слушают тов. Епифанова о последних международных событиях, в частности о войне. От лектора собравшиеся узнают о созыве ѴІГІ сессии Верховного Совета СССР, о начале избирательной кампании по выборам в местные Советы депутатов трудящихся, о производственных победах отдельных советских людей в честь приближающейся XVIII Всесоюзной партийной конференции.Беседа заканчивается. Колхозники дают обещание работать лучше, производительней, активно участвовать в общественной жизни.В Коваксе довольно значительная прослойка сельской интеллигенции: учителя, служащие местных советских и кооперативных учреждений, руководящие работники колхозов. Это большая сила, й правильно поступает территориальная партийная организация (секретарь тов. Борисов), вовлекая эту большую силу в активную общественную жизнь.Парторганизация помогает сельской интеллигенции в повышении идейно-теоретического уровня. Планом предусмотрено проведение платных лекций но «Краткому к у р с у  истории ВКП(б)» и международным вопросам. 4 февраля пропагандист райкома партии тов. Ларин прочитал лекцию по историческому материализму. Парторганизация с изучающими историю ВКП(б) проводит теорети

ческие собеседования. Сейчас в Коваксинской школе все учителя самостоятельно работают над собой.Парторганизация с у м е л а  привлечь интеллигенцию и к массово - политической работе среди населения. Учителя, зоотехники, агрономы и другие специалисты закреплены за бригадами. С агитколлективом проводятся групповые и индивидуальные консультации.Очагом массово-политической работы на селе является изба- читальня (заведует тов. Борисов). В селе организован лекторий. Но вечерам колхозники собираются культурно провести свой досуг. Слушают лекции, доклады. На-днях учащиеся старших классов провели в клубе колхозный молодежный вечер. Школьный драмкружок, иод руководством заведующей учебной частью тов. Астреиной, поставил пьесу Пушкина «Цыгане». Лучшие гимнасты-пионеры выступили с физкультурными номерами. Ваня Кириллов и Петя Овсянников хорошо прочитали несколько стихотворений Пушкина.Партийной организации остается пожелать еіце более плодотворной деятельности на этом участке, смелее привлекать интеллигенцию к более активной общественной работе на селе, помогать ей сочетать массово-политическую работу с выполнением практических задач. И если партийная организация успешно разрешит этот вопрос, тогда смело можно сказать, что коваксин- ские колхозы будут занимать в нашем районе одно из передовых мест. В . ПИМЕНОВ.
Когда учебой не руководятКружок по изучению «Краткого курса истории ВКП(б)» при Мотовиловской первичной парторганизации начал работать с января 1940 года. Идет второй год. Кружок изучает ѴІІ-ю главу учебника. В течение последних двух месяцев не было ни одного занятия. Но вот на-днях занятие состоялось. Собралось на него из 15 человек только 9. А прошло оно после столь длительного перерыва так, как читатель узнает ниже.—Очень долго мы с вами, товарищи, сидим на седьмой главе,—напоминает руководитель кружка тов. Тамбовцев и обращается к слушателям:—Может быть начнем, тов. Цыганов?— Надо бы, н о... я не подготовился. Начни с кого-нибудь другого.—Тогда тов. Садов...Последний попытался отве

тить на поставленный вопрос, но не вышло.— Кто следующий?Молчание.— Еще кто желает высказаться?Тишина. Чтобы, видимо, выйти из неудобного положения, тов. Тамбовцев об'являет:— Н у ... тогда сделаем перерыв.Секретарь парторганизации тов.- Бухвостов после перерыва на занятие больше уже не являлся от стыда ли за свою бездеятельность в организации учебы, по другой ли какой причине. Во всяком случае коммунисты тт. Карпов, Лаптев и некоторые другие не выполняют требования устава: партии — не повышают свой идейнополитический уровень, а тов. Бухвостов с этим примиряется.К. КЛИМАХНН, пропагандист райкома ВКП(б).13 февраля, в 12 часов дня, в парткабинете состоится
ОЧЕРЕДНОЙ ПЛЕНУМ РАЙКОМА ВКП(б) П О В Е С Т К А  Д Н Я :1.  О практических мероприятиях по реализации решений ЦК ВКП(б), СНК СССР и VI пленума Горьковского обкома партии о развитии местной промышленности (докладчик тов. Перетрутов).2. О работе районной комсомольской организации (докладчик тов. іИелпхов).На пленум приглашаются все секретари первичных партийных организаций и парторги.Секретарь райкома ВКП(б) В. ОБИДИН.

Мясо-молочный совхоз „Котлубань* (Сталинградская область) выд
винут кандидатом для широкого показа на Всесоюзной сельхозвыс

тавки 1941 года.
Н А  С Н И М К Е : участница В СХВ  1939 и 1940 гг. и кандидат на выс
тавку 1941 года доярка А . Г. Тайнее с коровой „И рой“ , давшей за 
300 дней первой лактации 5068 литров молока. Высший суточный 

удой— 24 литра.В О З Г Л А В И Т ЬСОРЕВНОВАНИЕКОНЮХОВНедавно райземотдел провел курсы конюхов и заведующих случными пунктами. 24 человека окончили 80-часовую программу по основным дисциплинам коневодства: анатомии лошади, кормлению лошадей и воспитанию молодняка, уходу и содержанию жеребых конематок и другим. Научный сотрудник Горьковской областной ветеринарной опытной станции тов. Фонштейн прочитал лекцию о заразных и незаразных болезнях лошадей, о мерах борьбы с абортированием конематок.Среди курсантов были знатные конюхи. Тов. Купряхин (колхоз имени 18 парте‘езда) участвовал на Всесоюзной сельскохозяйственной в ы с т а в к е  1939— 1940 годов. За выдающиеся успехи в коневодстве он награжден Малой Серебряной медалью.Но далеко не все руководители колхозов района серьезно отнеслись к подготовке квалифицированных кадров коневодства. Так из 6 колхозов Селя- кинского сельсовета выслал конюха на курсы только один «Вперед», из 5 колхозов Ко- ваксинского сельсовета—д в а («Красное знамя» и «16 год Октября»), Между тем состояние конского поголовья в колхозах Селякинского, особенно Коваксинского сельсоветов исключительно тревожное.Перед выпуском состоялось собрание курсантов. На собрании они вскрыли причины плохого состояния конского поголовья в большинстве колхозов

района. Прежде всего, многие руководители колхозов мало уделяют внимания содержанию лошадей, правильному использованию их на работе, не принимают решительных мер к тем колхозникам, которые варварски относятся к лошади.Указание райЗО об освобождении жеребых конематок от тяжелых работ во многих колхозах не выполняется. На жеребых конематках работают колхозы «Красная Ломовка», «Доброволец», «Ударник» (Кри- уши). В ряде колхозов работают на жеребцах-производи- телях, не по назначению используют фондовских лошадей. В колхозе «1 мая» на них возят лес.Конюх колхоза «Авангард» тов. Тонев внес предложение- нормы выработки на жеребых конематках должны быть снижены, а начисление трудодней колхозникам, работающим на них—повышено.Старшие конюхи и заведующие случными пунктами тут же на собрании об'явили между собой социалистическое соревнование. Они обязались: добиться средней и хорошей упитанности лошадей, к севу обеспечить успешное проведение случной кампании, полностью сохранить молодняк, укомплектовать фонды лошадей для Красной. Армии.Их инициативу должны поддержать и возглавить руководители колхозов района.П. ПОТЕМКИН, зоотехник райЗО.
Продуктивность скота увеличиласьЖивотноводческая бригада Волчихинского колхоза «Новая жизнь» начала кормить рогатый скот силосом. Первые два дня коровы поедали силос плохо. Применили подсаливание.

Теперь екот ест силос хорошо.В результате удой молока увеличился на 10— 12 процентов. В. РАДАЕВ, заведующий фермой.Г
К Р О С С  В  Р А З Г А Р Е9 февраля на старт лыжного комсомольского ^кросса имени X X III годовщины Красной Армии встали 154 комсомольца района. Организованно провели кросс комсомольцы Волчихи, Селемы, Коваксы, Селякина, Мотовилова и районного центра.Также приняли участие в кроссе комсомольцы Чернухин- ской средней школы. Юноши

стартовали на 20 километров. Коля Коршунов это расстояние прошел за I  час 5 минут. Хорошие результаты показали И. Семенов, А. Кириченко.На 11 февраля по району участвовало в кроссе 283 комсомольца. Все участники укладываются в нормы. Кросс продолжается. А. ГУНИН.

В Президиуме Верховного 
Совета СССРПрезидиум Верховного Совета СССР издал Указ о запрещении продажи, обмена и отпуска на сторону оборудования и материалов и об ответственности по суду за эти незаконные действия.Интересы социалистического хозяйства, говорится в Указе, требуют точного учета и планового перераспределения всего имеющегося на предприятиях «излишнего», не используемого оборудования и материалов.Между тем, на ряде предприятий промышленности и транспорта имеет место разбазаривание оборудования и материалов, путем их продажи и обмена с другими предприятиями. В то время, как государство отпускает предприятиям для определенных целей оборудование и материалы, руководители предприятий самовольно и незаконно распоряжаются ими, продают, обменивают и отпускают на сторону.Учитывая, что продажа так называемого демонтируемого и излишнего оборудования, как показал опыт, является на деле ничем иным, как замаскированным расхищением социалистической собственности, Президиум Верховного Совета СССР запретил предприятиям продажу, обмен и отпуск на сторону оборудования, а также материалов, оказавшихся излишними и не использованными.Продажа, обмен, отпуск на сторону оборудования и материалов, оказавшихся излишними и не использованными, а также незаконное приобретение и х ,— является преступлением, равносильным расхищению социалистической собственности, в виду чего лица, виновные в этих преступлениях, будут предаваться суду и по приговору суда—подвергаются тюремному заключению сроком от двух до пяти лет.Все имеющиеся на предприятиях излишки оборудования, а также материалы, оказавшиеся излишними и неиспользованными, подлежат специальному учету и перераспределению в порядке, определяемом Советом Народных Комиссаров СССР.(ТАСС).---------- ф ----------

ИЗ ПИСЕМ В РЕДАКЦИЮ

Ретивый
администраторНа-днях в ларек при Мотовиловской средней школе поступили кондитерские изделия. Директор школы тов. Кожевников запретил продавцу тов. Танковой продавать конфеты, приказав раздать их учителям, заявляя:—Ларек находится на территории школы, а я —хозяин школы и продавец обязан мне подчиняться!Кто давал право Кожевникову нарушать принципы советской торговли! А. МАКОВ, бухгалтер Чернухинского сельПО.О тветственны й редактор
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